
８/１７ クリスタルまつりアンケート結果 

 

◎今回のクリスタルまつりに参加してみて 

どんなことを感じましたか！？ 

 

「楽しかった。子供が成長していく時の気持ちを 

知りたいと思った。」 

 

「すごくいい雰囲気で、リラックスした感じでした。 

ワークショップでは、クリスタルの親としての 

子育てのモヤモヤが解消されて、一気にハートが軽く、 

ワクワクになりました！！！」 

 

「クリスタルにとって大事なことは、 

家族の絆だと感じました！！！」 

 

「全体的にまとまっていて、クリスタル親子の軌跡を 

感じた、本当にクリスタルアカデミーは、 

雛形なんだなと改めて感じました。」 

 

 



「子供が馴染んでくれるかな！？と思っていましたが、 

想像以上に全開で楽しんでくれたので、 

みなさんとの場づくりがギネスできたと感じました！」 

 

「自分もクリスタルと一緒になり、純粋になれました！ 

ポジティブ１００％全開で 

大人も子供も一つになれたと感じます！」 

 

 

「クリスタルのまま成長して、大人になるって大変！？ 

それぞれのミッションが成就できればいいな！と思った」 

 

「今までのナゾがとけた！！って感じました！！ 

クリスタルちゃん達の純粋さを肌で感じました！」 

 

 

「みんなで前でシートに集まるクリスタルをみて 

すごくいいなと感じました。 

子供の集まりが必要だなと感じました！」 

 

 



「ミニセミナーがわかりやすく、一般にも伝わるし、 

分かりやすいと思いました！」 

 

 

 

◎次回、クリスタルまつりやワークショップに 

参加するとしたら、どんなことが知りたいですか！？ 

 

「子供の気持ち」 

 

「クリスタル自身の体験談を聞きたいです！」 

 

「家族や人との絆を育むにはどうしたらいいのか！？」 

 

「クリスタル親子の日常を知りたいです！」 

 

「クリスタルが創りたい世界を知りたいです！」 

 

「クリスタルが学校や社会で感じていること。」 

 

「クリスタルアカデミーを進めている親子の 



リアルな意見を聞きたい！」 

 

 

「今回同様、クリスタルについて知りたい！& 

クリスタル&社会とのかかわり方について知りたい。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


